



**Bureau d'information
et de communication**

Rue de la Barre 2
1014 Lausanne

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Après la démission du conseiller stratégique

Lionel Eperon en charge du dossier BCV

Suite à la démission du conseiller stratégique du Département de l'économie, Léonard Favre, qui s'occupait notamment du dossier de la Banque cantonale vaudoise (BCV), le Conseil d'Etat a chargé Lionel Eperon, chef de l'Office des affaires extérieures (OAE) et lobbyiste du Canton de Vaud auprès de la Confédération, de reprendre le suivi des tâches et projets BCV à conduire durant l'année 2006.

En ce qui concerne la BCV, M. Eperon assurera la coordination et la logistique du dossier et donnera son appui conceptuel, analytique et rédactionnel aux avocats-conseils de l'Etat de Vaud dans le cadre des procédures civiles en cours, ainsi que dans le cadre de la procédure pénale à l'encontre des anciens organes de la BCV.

Il sera en particulier chargé de l'élaboration de l'exposé des motifs et projet de loi qui modifiera la loi du 20 juin 1995 organisant la Banque, qui fera suite à l'initiative parlementaire du député Patrick de Preux et aux recommandations de la Commission d'enquête parlementaire-BCV. Il répondra encore à d'autres interventions parlementaires actuellement en suspens.

M. Eperon - qui a travaillé sur le dossier BCV durant trois ans avant de prendre ses fonctions au Département des institutions et des relations extérieures (DIRE) - assumera cette tâche en plus de ses activités actuelles de chef de l'OAE et de lobbyiste du Canton de Vaud à Berne. Parmi ces dernières, on peut relever la Réforme de la péréquation financière et de la répartition des tâches Confédération-cantons (RPT), la nouvelle politique régionale (NPR), les infrastructures ferroviaires et le trafic d'agglomération, le programme d'abandon des tâches de la Confédération, ainsi que les révisions de la LAMal.

Bureau d'information et de communication de l'Etat de Vaud

Lausanne, le 06 février 2006

RENSEIGNEMENTS POUR LA PRESSE UNIQUEMENT

Lionel Eperon, chef de l'Office des affaires extérieures, en charge du dossier Banque cantonale vaudoise, 079 336 04 34